

COMPETICIONES

La Rfea incrementa su presupuesto un 41%, hasta 13 millones de euros

La entidad presidida por Raúl Chapado cierra 2020 con unos ingresos de 9,28 millones y un beneficio de 247.747 euros.

Palco23

18 ene 2021 - 09:46



Nueva marca del atletismo español. La nueva junta de gobierno de la Real Federación Española de Atletismo (Rfea) ha presentado un presupuesto de trece millones de euros en concepto de ingresos para 2021, importe que supone un 41% más que en 2020. La estrategia de inversión para este curso se concentra, según ha explicado la entidad, en el desarrollo a la innovación, la transformación digital, generar nuevas vías de financiación y el aumento de las ayudas a todos los estamentos del atletismo.

La asamblea general de la entidad es quien deberá aprobarlos el próximo 18 de abril. La Rfea ha cerrado 2020 con un beneficio de 247.747 euros, por encima del beneficio previsto de 152.219 euros. El total de ingresos ha ascendido a 9,28 millones de euros mientras que los gastos han sido de 9,03 millones de euros.

Por otro lado, el reelegido presidente, Raúl Chapado, en la primera junta del nuevo mandato, ha hecho balance de 2020, destacando la dificultad de la situación creada

por la pandemia y el esfuerzo realizado por todos los estamentos para llevar a cabo la organización de diecinueve campeonatos de España. Además, ha presentado las principales líneas de actuación del nuevo plan estratégico de desarrollo de la Rfea *Aspiración 2030*.

La Rfea ha prolongado las ayudas a los atletas que habían cumplido los criterios deportivos a causa del aplazamiento de los Juegos

Este supone un enfoque que “se sustenta en los valores, la innovación deportiva y la tecnología como pilares fundamentales de la promoción y la difusión de la práctica del atletismo global, inclusiva e igualitaria ofreciendo oportunidades de participación y respetando la diversidad”, según explica la federación.

“Estamos ante el periodo más transformador de nuestra historia”, ha asegurado Chapado, quien ha destacado que el nuevo plan tiene como principales objetivos aumentar los niveles de participación, extender el radio de acción del atletismo en la sociedad, fomentar el talento atlético, el apoyo y la colaboración proactiva con los diferentes estamentos y las nuevas tendencias en la innovación deportiva.

Por otro lado, la junta ha considerado “imprescindible y prioritario” prolongar las ayudas a los atletas españoles que habían cumplido los criterios deportivos para ser incluidos en el sistema de ayudas de la entidad a causa del aplazamiento de los Juegos Olímpicos.

Finalmente, la junta ha presentado el calendario de 2021, cuya ejecución está condicionada por la evolución de la pandemia y las decisiones que puedan adoptar las autoridades competentes, y ha incluido la categoría sub23 en el Campeonato de España de *trail running* por federaciones autonómicas.